



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Pour diffusion immédiate*

# LA MUNICIPALITÉ DE CHELSEA ET LA FONDATION CHELSEA SIGNENT UNE ENTENTE POUR L'ACHAT DE TERRAINS POUR LA FUTURE ÉCOLE PRIMAIRE

**Chelsea, 29 août 2024** – La Municipalité de Chelsea et la Fondation Chelsea sont heureuses d'annoncer la conclusion d'une entente pour l'achat de terrain pour la construction de la nouvelle école primaire francophone (école 039). La signature a eu lieu le 26 août à l'Hôtel de ville en présence de Pierre Guénard, Maire de Chelsea, Me Sheena Miano, Directrice générale et greffière trésorière de la Municipalité de Chelsea, Fiona Duguid, présidente de la Fondation Chelsea et Peter Sudermann, trésorier de la Fondation Chelsea.

Depuis juin 2023, des négociations ont été menées entre la Municipalité de Chelsea et le groupe communautaire Fondation Chelsea pour l'acquisition de terrains destinés à la construction de l'école 039. En mandatant conjointement un évaluateur agréé, les deux parties sont parvenues à une entente de gré à gré pour la somme totale de 990 000\$ pour deux terrains appartenant à la Fondation Chelsea.

« Cet investissement est un reflet de notre engagement envers l'éducation et la jeunesse de Chelsea. Depuis l'annonce de la construction d'une nouvelle école à Chelsea en juin 2023, nous avons travaillé très fort pour faire de ce projet un projet rassembleur pour la communauté et, aujourd'hui nous sommes très heureux de la signature de cette entente qui est un premier pas vers la construction de notre nouvelle école. L'école primaire francophone de 16 classes accueillera approximativement 380 élèves du préscolaire à la 6<sup>ième</sup> année, et nous espérons son ouverture dans les délais prescrits soit en 2026 » a affirmé le maire Pierre Guénard.

La Fondation Chelsea se réjouit de l'arrivée de la nouvelle école dans la région. « Nous sommes heureux d'avoir trouvé un scénario gagnant-gagnant pour la Municipalité et la Fondation qui reflète les besoins de la communauté », déclare Fiona Duguid, présidente de la Fondation Chelsea. Un peu plus de deux acres de terrain appartenant à la Fondation seront utilisés pour l'école, tout en préservant les terrains de soccer et les espaces verts que les résidents de Chelsea ont établis il y a plus de 20 ans. « Nous avons hâte de travailler avec la Municipalité, le CSSPO et le nouveau directeur pour assurer la disponibilité du stationnement pour la communauté, l'accès réciproque aux installations scolaires communautaires et aux espaces verts, ainsi que d'autres opportunités. »



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Pour diffusion immédiate*

La Municipalité, le CSSPO et la Fondation Chelsea travailleront ensemble pour assurer l'accès et la sécurité tout au long des phases de conception et de construction jusqu'en septembre 2026.

-30-

Information :  
Ghislaine Grenier  
Responsable des communications par interim  
Municipalité de Chelsea  
[Communications@chelsea.ca](mailto:Communications@chelsea.ca)  
819 827-1124 poste 202

Fondation Chelsea  
[info@fondationchelsea.ca](mailto:info@fondationchelsea.ca)